

 Contenido archivado el 2023-01-01

El Centro de Enlace de la Innovación analiza los avances y debate la estrategia de innovación de la Comisión

La séptima reunión anual de la red de Centros de Enlace de la Innovación (CCI), celebrada en Nuremberg, del 20 al 22 de noviembre, se caracterizó por un enardecido debate sobre el estado actual de la innovación y la transferencia de tecnología. Los máximos responsables de la D...



La séptima reunión anual de la red de Centros de Enlace de la Innovación (CCI), celebrada en Nuremberg, del 20 al 22 de noviembre, se caracterizó por un enardecido debate sobre el estado actual de la innovación y la transferencia de tecnología. Los máximos responsables de la DG de Empresa de la Comisión Europea facilitaron algunas

informaciones sobre la nueva Comunicación relativa a la Política de Innovación que están preparando para su publicación a comienzos del próximo año y exploraron las vías de excelencia para la red.

Heinz Zourek, Director General adjunto de la DG de Empresa abrió la conferencia informando de que la próxima Comunicación de la Comisión abordará algunas de las cuestiones extensas y fundamentales relacionadas con la innovación: "¿Existe un modelo particular de innovación en Europa?" preguntó; si fuera así, la cuestión sería saber si hay un modelo o 15 o 25 modelos que reflejan las diferentes tradiciones en los Estados miembros y en los países candidatos; ¿difiere el modelo europeo del de EEUU o Japón y, de ser así, supone alguna una desventaja?; ¿cómo puede mejorarse el acceso a la innovación?

Una vez publicada la Comunicación a principios del nuevo año, la Comisión escrutará los comentarios sobre las ideas contenidas en el documento. Para ello, el

señor Zourek instó a los CCI a participar en el proceso. Giulio Grata, Director de la Dirección de Innovación de la DG de Empresa, insinuó el objetivo último de la próxima Comunicación: "Queremos establecer, en colaboración con los Estados miembros, una orientación orgánica e integrada de la política de innovación en Europa."

Las sesiones plenarias y los seminarios paralelos de la conferencia reflejaron la situación actual de la red CCI, que se fundó en 1995 con el apoyo de la Comisión para facilitar la innovación mediante la protección y la organización de la transferencia transfronteriza de las nuevas tecnologías en toda Europa. La mayoría de los CCI funcionan a través de un consorcio de organizaciones regionales, como las Cámaras de Comercio, los centros universitarios de tecnología y las agencias regionales de desarrollo. Cerca de 250 organizaciones de este tipo participan como socios en los 68 CCI que hay en Europa, garantizando la presencia local en la mayoría de las regiones.

Mark Schneider, de la unidad central de CCI aportó su visión general de la actividad de los CCI, declarando que había sido un buen año, con un cien por cien de incremento de los acuerdos de transferencia tecnológica gestionados por la red. De todos ellos, el nivel de estos acuerdos (aquellos que se considera son de una gran calidad) ha aumentado del 9 por ciento al 12 por ciento y, además, se llegaron a tramitar más negociaciones transnacionales que en el año anterior.

Se debatieron algunas de las medidas dirigidas a mejorar la calidad, competencia y profesionalismo de los CCI. Yannis Tsilibaris, en calidad de jefe de la unidad de redes y servicios de la DG de Empresa, declaró que todos se habían beneficiado de la iniciativa de los CCI de participar más activamente en la dirección de toda la red en los últimos dos años. Los grupos de trabajo y el director han contribuido también a las actividades del órgano de coordinación de CCI, la unidad central de CCI que depende directamente de la Comisión.

240 participantes asistieron a la séptima reunión anual de CCI durante los tres días de duración.

Última actualización: 26 Noviembre 2002

Permalink: <https://cordis.europa.eu/article/id/19301-irc-network-reviews-progress-and-discusses-commissions-innovation-strategy/es>

European Union, 2025

